

こども園教育目標

心豊かでたくましいかべっこ

令和5年度 重点目標

夢中になって遊ぶ

令和5年 秋号

幼保連携型認定こども園

静岡市立 高部こども園

四季折々の自然に親しめる高部こども園。
「どうして?」「そうだ!」「やってみよう」という
声や友だちとの体験で気づいたことを楽しい遊びにつなげています

自分の手でも脱穀に挑戦!

年長組



地域の方の機械で脱穀の作業!
みんなで稲を運ぶよ!



お米の取れた藁
では、しめ縄作
りをしました。

【秋の収穫!】

げんき田んぼでは子どもたちが1年間かけて育ててきた稲を収穫しました。今年の収穫は52キログラムでした。稲刈りをすると脱穀、精米をし…みんなでおにぎりパーティーをしました。

畑では、サツマイモの収穫。大きなサツマイモが出来ました。



年中組



運動会で踊ったおぼけのダンス
「見て〜!上手でしょ?」

そろぐみさん
みたいになりたい!



三角竹馬、バランスを取る
のが難しい…
「そろぐみさんってすごい
な」

【やってみたい!】

運動会で、保護者の方々に出来るようになったことを見てもらい、さらに自信がついてきた子ども達。いま、この自信が次の新しいことをやってみよう!という力になっています。運動会で見た年長のやっていた競技に興味津々で挑戦してみたり、年長児と一緒にリレーをやったりと憧れの気持ちから異年齢の交流が生まれています。



年少組



キックバイクに挑戦!!
くねくね道も走れるかな〜?

秋の実でケーキを装飾
「見て〜!
美味しそうでしょ!」



【秋がいっぱい!楽しいね!】

どんぐりや松ぼっくり、落ち葉など秋の自然物を使いケーキやご飯を作る子ども達。完成したご飯を使い、お店屋さんやおうちごっを楽しんでいます。遊びの中で友達とのやり取りが見られるようになってきました。

